## EL SOL DE MEXICO

# Tendrá Argentina un Superávit Comercial de US\$640 Millones

### Los Precios al Mayoreo Subieron 415%

BUENOS AIRES, 12 de noviembre (EFE).- Este año Argentina tendrá un superávit de 640 millones de dólares en su balanza comercial y en 1977 las ventas oscilarán en torno de los 4 mil 300 informó el subsecretario de Comercio, Exterior, Agustín Pazos.

Con referencia a presuntos inconvenientes con Brasil, Chile y Cuba, el funcionario dijo ayer que el gobierno argentino ha salido a

promover las exportaciones.

Con Brasil se ha restablecido un contacto que se encontraba deteriorado y dentro de poco tiempo comenzará a funcionar la Comisión Especial Brasileño-Argentina de Coordinación (CEBAC).

La CEBAC es un foro en el que usualmente fueron superados los problemas que aquejaban

al intercambio bilateral.

Argentina tomará pronto conocimiento de los avances en la relación bilateral con Chile, luego de la visita que el presidente Jorge Videla hace al vecino país.

En cuanto a Cuba, declaró Pazos que se han presentado algunos obstáculos materiales y no de otro tipo, al flujo de exportaciones de Argentina, los cuales se espera sean resultados en beneficio de los intereses reciprocos.

#### CAUSAS DEL BLOQUEO A LA CARNE

Por lo que respecta al Mercado Común Europeo, ha atravesado procesos de naturalezas muy diferentes en los 2 ó 3 últimos años, que confluyeron -según el funcionario, en bloquear las exportaciones de carnes argentinas, pero que no deben ser confundidos.

El aumento del precio del petróleo causó inconvenientes tan serios a la economía de la mayoría de los países que integran la Comunidad que "no sé si puede hablarse de una completa recuperación económica europea"

Agregó que esta crisis ha demorado la consolidación de la propia estructura comunitaria y aunque ello pese mucho en la economía argentina, el bloqueo de las importaciones de carnes bovinas puede no ser un problema prioritario para los gobiernos europeos.

En cuanto a las perspectivas de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC) explicó que como mecanismo multilateral comercial es uno de los mejores instrumentos para la ampliación de las exportaciones argentinas, como lo muestra cualquier compulsa del avance de las ventas en la zona de libre comercio, frente al de otras exportaciones nacionales.

#### **415 POR CIENTO DE ALZA AL MAYOREO**

Los precios mayoristas aumentaron el 415 por ciento en los últimos 12 meses en Argentina, se informó hoy oficialmente.

El índice actualizado fue suministrado por el Instituto de Estadística y Censos al computar el incremento de 4.7 por ciento registrado en octubre último.

En los primeros 10 meses de 1976 —indica el documento- los precios mayoristas acusaron

un alza del 328.7 por ciento.

El mismo organismo informó en las últimas horas que los precios minoristas habían subido un 371 por ciento en los últimos 12 meses y entre un 261 y 292 en los primeros 10 meses de 1976.

Estos últimos indicadores corresponden a artículos estacionalizados y desestacionalizados.

La variación en octubre de los precios mayoristas corresponde en un 5 por ciento a los productos de origen nacional y en un 2.1 a los importados.

La caída del salario real, según estudios de esferas y publicaciones especializadas, oscila entre un 45 y 50 por ciento en el presente año.

#### PRESTAMO PARA GASODUCTO

WASHINGTON, 12 de noviembre (EFE).-El Banco Interamericano de Desarrollo concedió hoy un préstamo de 87 millones de dólares a Argentina, para que ésta financie el proyecto de un gasoducto.

El embajador de Argentina en Estados Unidos, Arnaldo Musich, firmó el contrato por parte argentina, y Antonio Ortiz Mena, lo hizo

en representación de esa entidad.

ERI préstamo, aprobado el 12 de agosto pasado, será utilizado por Gas del Estado, órgano del gobierno argentino, para construir un gasoducto de unos 200 kilómetros de longitud desde la planta de tratamiento del gas en San Sebastián, en la isla de Tierra del Fuego, hasta el continente.

El costo total del proyecto se estimó en más de 191 millones de dólares, de los que el prés-

tamo cubrirá el 45.6 por ciento.